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APROVADO POR UNANIMIDÂDE 

Munid pai.. Ano 20if' ~sio '?! a~ 
Estado de Mato Grosso .........._ ~ fu 

Plenário das Deliberações 

BARRA DO GARÇAS 

' 
PROTOCOLO 

O Projeto de Lei 
Protoc, n,0 oJ O , Liv,_J±_Fls, ~ b , em.15toJ.J_!X5 

O Projeto Decreto Legislativo 
Horas: J:t :CO 

O Projeto de Resolução N.o 
~2005 O Requerimento 

1~ O Indicação 
FUtlCi011ário 

EjJ Moção de APLAUSOS 

O Emenda 

AUTOR: Vereadora SONIA NUNES DOS SANTOS - PV 

Senhora Presidente: 

Proponho à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS, à Diretoria da UCMMA T, 
na pessoa do seu Presidente MIGUEL MOREIRA DA SILVA (M~guelão), pela realização 
do 1° ENCONTRO DE VEREADORES E ASSESSORES DE CAMARAS MUNICIPAIS 
DE MATO GROSSO, cumprimentando os ilustres palestrantes, abaixo relacionados, pelo 
excelente trabalho . 

Palestrantes 

CELSO C. JORDÁO- Diretor Superintendente da UCMMAT 
VALTER ALBANO DA SILVA- Cons. do Tribunal de Contas 
ProF. GERALDINO FAUSTINO DIAS- Consultor da UCMMAT 
ProF. ANTONIO HUMBERTO- Presidente do IPED 
Dr. JOÁO CARLOS SCHNITZER 
Dr. IRINEU MARCELO- Cons. Jurídico da UCMMAT 
Dr. PEDRO TAQUES- Procurador da República 

Sala das Sessões da Câmara 
fevereiro de 2005. 

SONI 

L~ Barra do Garças-MT., em 09 de 
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TUSTIFICATI\T A 
Senhor Presidem::t. 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfação, aos promotores desse 
1° Encontro de Vereadores, pela realização de tão importante trabalho, que 
tanto enriqueceu em conhecimentos, os Vereadores e Assessores das 
Câmaras 11unicipais 11ato-grossenses. 

Tivemos a oportunidade de participar desse Encontro, gue 
avaliamos como extremamente importante, ptmcipahnente aos que estão 
iniciando suas atividades como parlamentar, e que trouxe bons 
esclarecimentos e conhecimentos para todos que ali compareceram. 

Assim sendo, gostaríamos de manifestar nossa gratidão à 
Diretoria da UC111.1AT, na pessoa de seu Presidente l'vfiGUELÃO e os 
ilustres Palestrantes, cumprimentando a todos, através desta l'vfoção, pelo 
excelente trabalho realizado. 


